

## Laudatio Winfried Schmidt

Sehr geehrte Damen und Herren,  
lieber Winfried

dir wird heute in Anerkennung  
für das außerordentliche Engagement  
die Ehrenmedaille der Stadt Oberursel verliehen.

Nach §4 der Ehrenordnung der Stadt Oberursel kann der  
Magistrat „die Ehrenmedaille der Stadt Oberursel (Taunus) an  
Persönlichkeiten verleihen, die sich um die  
Stadt Oberursel(Taunus) verdient gemacht oder Leistungen  
vollbracht haben, die einer Anerkennung würdig sind.“

Und so ist es klar, dass wir diese Auszeichnung heute an Dich  
verleihen.

Dein ehrenamtliches und politisches Engagement begann  
bereits, als Helmut Schmidt Kanzler war  
und wir alle mit der D-Mark bezahlten.  
Von 1977 bis 1985 und von 2001 bis 2011 warst du Oberurseler  
Stadtverordneter  
und von 2011 bis zum Mai 2021 ehrenamtlicher Stadtrat.

Aber vor allem wissen wir, Dein Herz schlägt für Bommersheim.

Seit 1979 bis 2021 warst du Mitglied im Beirat Bommersheim –  
und wurdest im Jahr 2011 zum Vorsitzenden gewählt.

Ein Amt, was Du innegehabt hast, bis aus dem Beirat nach einer  
Bürgerbefragung und Kommunalwahl der Ortsbeirat  
Bommersheim wurde.

Du warst stets Mittler zwischen der Bevölkerung und der Stadtverordnetenversammlung und Hans-Georg Brum hat mir berichtet, dass Du das Amt auch Richtung Magistrat sehr nachdrücklich wahrgenommen hast. Du hast über 40 Jahre daran mitgearbeitet, deinen Stadtteil – als Ur-Bommersheimer, der in der Steingasse aufwuchs - lebenswerter zu machen und hattest dabei immer ein offenes Ohr für die Sorgen und Anregungen deiner Mitbürger\*innen.

Deine politischen Mandate hast du für die SPD wahrgenommen. Die Sozialdemokratie ist seit 60 Jahren deine politische Heimat.

Im Jahr 1989 wurdest du mit dem Landesehrenbrief ausgezeichnet,

im Jahr 1997 zum Oberurseler Stadtältesten ernannt

und im Jahr 2017 hast du die Ehrenplakette in Silber für deine Verdienste im Vereinsleben erhalten.

Aus deinem jahrzehntelangen ehrenamtlichen Engagement lernen wir vor allem eines: Du bist ein Mann für die lange Strecke, mit Ausdauer und Durchhaltevermögen.

Beim Turnverein Bommersheim treibst Du nicht nur selbst Sport, du engagierst dich auch für den Verein und damit für andere.

Du bist seit deinem achten Lebensjahr für den TV Bommersheim aktiv und warst von 1992 – 2010 dessen Vorsitzender.

Eine Laudatio auf dich darf natürlich nicht dein liebstes sportliches Hobby auslassen: Der Triathlon.

Triathlon ist eine Sportart, die uns allen Respekt abnötigt.

Man muss schon einen sehr starken Willen besitzen,  
um erst 3,8 Kilometer zu schwimmen, 180 Kilometer Rad zu  
fahren und dann noch einen Marathon zu laufen.

Du hast diesen starken Willen bei mehr als 50 Ironman bewiesen  
und hast es sogar zum Weltmeister in deiner Altersklasse  
gebracht.

Auch heute noch ein Lauf vor jedem Frühstück.

Darüber hinaus:

20-jährige Tätigkeit als ehrenamtlicher Schöffe am Landgericht  
Frankfurt am Main und Mitglied des Ortsgerichts Bommersheim

Lieber Winfried, Bommersheim und Oberursel haben Dir  
viel zu verdanken.

Ich gratuliere dir vom ganzen Herzen zum Erhalt der  
Ehrenmedaille der Stadt Oberursel.